

Teatro Cine Torcal

Area de Turismo Excmo. Ayto. de Antequera



Descargar imagen

La construcción del Teatro-Cine Torcal (1933-34), interesante ejemplo de la arquitectura racionalista en Andalucía, es obra del arquitecto Antonio Sánchez Esteve. El edificio, en su conjunto, se inserta dentro de la estética del Art Déco. Presenta características muy concretas de este movimiento que en el aspecto arquitectónico quedan plasmadas en el Cine Torcal, tanto en su concepción volumétrica como en sus programas decorativos. Este es el caso de la profusión de formas angulares, distribución regular de huecos y acusada

simetría, cuerpos salientes laterales, bandas paralelas horizontales, etc.